



CONTRA PINOCHET. Santiago, agosto 30 (Reuter). Manifestantes opositores al gobierno del presidente Augusto Pinochet, queman retratos de él, en las cercanías del edificio del Ministerio de Defensa. El ejército decidió hoy designar al Gral. Pinochet para el plebiscito del próximo mes de octubre.

Pinochet candidato para el plebiscito de octubre

Santiago de Chile, agosto 30 (AP). El general Augusto Pinochet fue proclamado esta tarde candidato único al plebiscito presidencial de octubre luego de ser elegido en forma unánime por sus colegas jefes militares.

El anuncio lo hizo el general Enrique Montero, Secretario de la Reunión de Comandantes en Jefes realizada este mediodía en un acto oficial al que asistieron unas

—Pasa a la página 84—

EU acusa a Laos de estar implicado en narcotráfico

Washington, agosto 30 (Reuter). El Departamento de Estado acusó hoy a Laos de estar oficialmente implicado en el comercio ilícito de drogas, siendo la primera vez que Estados Unidos involucra a un gobierno extranjero en el narcotráfico.

La acusación de que dos agencias del gobierno laosiano estaban implicadas en promover exportaciones de derivados de opio y marihuana

—Pasa a la página 84—

Walesa se entrevistará hoy con ministro del Interior

Gdansk, (Polonia), agosto 30 (DPA). El sindicalista disidente polaco Lech Walesa se entrevista mañana en Varsovia con el ministro polaco del Interior, Czeslaw Kiszczak.

La proyectada reunión

la comunicó hoy en Gdansk un colaborador de la Confederación Sindical Autónoma Polaca, "Solidaridad" (prohibida), presidida por Walesa, Tadeusz Mazowiecki.

La decisión de entre-

—Pasa a la página 84—

Alemania condiciona seguir ayuda a nicas

Bonn, Agosto 30 (DPA). La ayuda al desarrollo de Alemania Occidental a Nicaragua, estimada entre 50 y 60 millones de marcos, será reanudada al entrar en vigor un alto al fuego definitivo en ese país, afirmó hoy en Bonn un diputado democristiano (gobierno) alemán.

El legislador Wulfried Pioger, pre-

sidente del Grupo de Trabajo de Ayuda al Desarrollo de su bancada, quien acaba de regresar de una gira de 14 días por Centroamérica, considera que están estancados los esfuerzos de paz en Nicaragua.

"La libertad de opinión, la libertad de manifestar y la libertad de coalición"

—Pasa a la página 87—

Armamentismo panameño sería una amenaza para EU

Washington, agosto 29 (Reuter). El gobierno panameño que responde al hombre fuerte militar Manuel Antonio Noriega podría convertirse en una amenaza directa para los Estados Unidos si persiste en su escalada armamentista, afirmó hoy el ex presidente panameño Eric Delvalle en la Embajada ante la Casa Blanca del gobierno panameño en la clandestinidad.

La misión diplomática, que representa al gobierno en la clandestinidad del presidente Eric Arturo Del-

valle, sostuvo que Noriega procura justificar la escalada armamentista con afirmaciones de que Washington contribuye a organizar una fuerza militar contraria al comandante de las Fuerzas de Defensa Panameñas.

El gobierno adicto a Noriega ha comparado esa fuerza a los Contras nicaraguenses apoyados por los Estados Unidos que luchan contra el ejército de

—Pasa a la página 67—



Guatemala espera que el FMI apruebe 97 millones de Dls.

Guatemala, agosto 30 (AP). Guatemala espera que el Directorio del Fondo Monetario Internacional (FMI) apruebe en breve un crédito de contingencia y otro compensatorio por un total de 97 millones de dólares.

—Pasa a la página 9—



DE MAYOR RANGO. Hamburgo, Agosto 30 (DaD). El Almirante Dieter Wellershof, de 55 años, es el militar de mayor rango, en el ejército alemán occidental.

Panamá queda marginada de toda ayuda de los E. U.

Washington, agosto 30 (DPA). El Departamento de Estado norteamericano mantuvo la actual certificación dada a los países del continente que integran la nómina de 24 naciones consideradas grandes productores o importantes pun-

tos de tránsito de narcóticos, y que margina a Panamá de toda ayuda norteamericana, indica un informe difundido hoy. No obstante, Panamá ya no está en la nómina de países de la región en que se ha

—Pasa a la página 80—

Confiscan en Nueva York 11 toneladas de cocaína

Washington, Agosto 30 (AP). Una campaña internacional de un mes contra las drogas produjo la confiscación de 11 toneladas de cocaína, la destrucción de 244 toneladas de marihuana y 1,200 detenidos, informó hoy el secretario de Jus-

ticia Richard Thornburgh.

Explicó que la campaña implicó la cooperación sin precedente de 30 países y organismos policiales internacionales, principalmente de América Central y del

—Pasa a la página 84—

E.U. no quiere negociar bajo presión con Rusia

Ginebra / Washington, agosto 30 (DPA). El jefe de las autoridades norteamericanas de desarme, William Burns, resaltó hoy en Ginebra que EEUU no quiere negociar bajo presión de tiempo el Acuerdo Star para reducir en un cin-

uenta por ciento las armas estratégicas de largo alcance.

Es mejor no llegar a un acuerdo, que lograr un mal acuerdo por falta de tiempo, dijo en la conferencia de desarme de las Naciones Unidas, refi-

—Pasa a la página 84—



65 MIL DAMNIFICADOS. Tres Piedras, Colombia, agosto 30 (Reuter). Esta población, al nor-occidente de Bogotá, se encuentra sumergida bajo

las aguas del Río Sinú. Un copioso temporal ha dejado más de 65 mil damnificados, esperando la ayuda gubernamental y de la Cruz Roja Internacional.